

年 組 名前:

問1

大月駅前で開く
日本文化の
体験イベントは、
だれとだれが
企画していますか。

.....と
.....

問2

体験イベントでは、
なにを行いますか。

.....
.....
.....

問3

この体験イベントは、
だれを対象としていますか。

.....

問4

大月駅前で開く理由を教えてください。

.....
.....

大月駅前で和 문화体験



JR東日本によると、大月駅は点となっていることから、富士JR中央線と富士急行線の連結 北麓地域に向かう多くの観光客

都留高生、JR東と21日に企画

JR東日本と都留高の生徒は21日、大月駅前で日本文化の体験イベントを開く。同校生徒による琴の演奏や書道体験を企画していて、富士北麓地域に向かう外国人観光客に参加してもらい、大月市内にも足を運んでもらうことを狙う。生徒は「大月市や日本文化のことをたくさんの人に知ってもらいたい」と話している。〈飯野裕平〉

琴や書道 訪日客と一緒に

JR東日本の担当者といイベントの内容について話し合う生徒ら
＝都留高

が利用する。一方で利用者のほとんどが改札口から出ずに乗り換えるため「駅が通過点となっている」(同社担当者)。イベントを開くことで駅を「素通り」せずに大月で観光する人を増やそうと、地元都留高に協力を打診した。
同校は生徒たちが各自で課題を設定して取り組む「都留高探究プロジェクト」の一環として、2年生4人が中心となって企画を進める。5月にプレイベントとして、書道部の指導による書道体験を行ったところ、多くの外国人観光客が参加したという。8月のイベントでは書道体験に加え、箏曲部による演奏を予定している。
6月中旬に同校で行った打ち合わせで、生徒が同社担当者といイベントの詳細や、生徒が作るチラシに掲載する内容などについて話し合った。2年生の久島あずささん(16)は「足を運んでくれた観光客に『また大月に来たい』と思ってもらえるようなイベントにしたい」と話している。
開催時間は午後1〜4時。参加無料。

(2024年8月17日付 山梨日日新聞 17面)